

Ausbildung erfolgreich beendet

Die Raiffeisenbank Straubing feiert den erfolgreichen Abschluss seiner Auszubildenden.



Bild: Vor der Theke im Toni's by Wenisch versammelten sich Vorstandsmitglied Stefan Hinsken, Ausbildungsleiterin Stefanie Mandl, die ehemaligen Auszubildenden Maximilian Schapfl und Lukas Krieger, Trainerin Inhouse Azubischulungen Katharina Reiter, Betriebsratsvorsitzende Hermine Gierl und Vorstandsvorsitzender Rainer Haas zum Gruppenbild.

Anfang Februar 2019 gab es in der Raiffeisenbank Straubing erneut einen Grund zum Feiern: Maximilian Schapfl und Lukas Krieger haben am 11.01.2019 ihre Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Raiffeisenbank Straubing eG mit erfreulichen Ergebnissen abgeschlossen. Die beiden ausgebildeten Bankkaufleute wurden ins Angestelltenverhältnis übernommen und werden zukünftig den Vertrieb der Genossenschaftsbank unterstützen. „Nach den zweieinhalb Jahren Ausbildung besitzen unsere Nachwuchskräfte nun ein ausgezeichnetes Grundwissen sowie erstklassige praktische Fähigkeiten, um in unserem Unternehmen ihre Karrierechancen anzugehen“, sagte Stefanie Mandl am Abend der Abschlussfeier. Zu den Gratulanten gehörten selbstverständlich die beiden Vorstände Rainer Haas und Stefan Hinsken sowie die Betriebsratsvorsitzende Hermine Gierl. Die gemütliche Feier im Toni's by Wenisch bildete für die jungen Bankangestellten einen runden Abschluss der Ausbildung sowie den Startschuss für ihr zukünftiges Berufsleben.

Pressekontakt

Korbinian Semmelmann
Ittlinger Hauptstraße 23
94315 Straubing
09421 9914 – 218
0175 4103191